

Domaine Sarrat de Goundy
46 avenue de Narbonne
11110 ARMISSAN - France
(à l'entrée du village de Vinassan)



tel : +33 4 68 45 30 68
contact@sarratdegoundy.fr
www.sarratdegoundy.fr

sarrat de goundy

DOMAINE VITICOLE ET TABLE VIGNERONNE



Notre terroir

Our terroir
LA CLAPE

Le terroir de La Clape se détache au-dessus de Narbonne et de la Méditerranée. Nos vignes s'épanouissent sur ces terres insulaires au climat féroce, baignées par les vents marins et le soleil. Olivier Calix, vigneron, partage ce lien fort au terroir qui lui inspire des vins authentiques et personnels. Tout petit territoire, La Clape produit depuis l'Antiquité des vins recherchés et son caractère singulier lui vaut d'être élevée, depuis 2015, au grade d'AOC La Clape.

The terroir of La Clape stands out above Narbonne and the Mediterranean. Our vines flourish on this land with its fierce climate, bathed by the sea winds and the sun. Olivier Calix, winemaker, shares this strong link to the land which inspires him to make authentic and personal wines. La Clape is a very small territory that has been producing sought-after wines since antiquity and its singular character has earned it the status of AOC La Clape since 2015.

Le vin The wine

The wine



Découvrez l'ensemble de nos vins sur
www.sarratdegoudy.fr

Discover all our wines on
www.sarratdegoudy.fr



La table vigneronne

The winemaker table

Chaque été venez partager avec nous notre table d'hôte vigneronne. Vous pourrez choisir de vous asseoir au bar, autour de la grande table ou en terrasse avec une vue imprenable sur les vignes et le coucher du soleil.

Un menu complet avec des grillades aux sarments de vigne (39€ TTC) ou des suggestions de pica-pica pour l'apéritif, vous seront proposés sous notre pergola ou côté jardin... Nos fournisseurs sont locaux et la qualité des produits que nous utilisons est irréprochable. Les vins du domaine sont disponibles au verre et à la bouteille avec seulement, un droit bouchon appliqué pour couvrir le service.

Ouverte de juin à septembre, du mercredi soir au samedi soir,

Privatisation du Domaine et de sa table sur devis.

Réservation vivement conseillée.

Pour plus de renseignements :

contact@sarratdegoundy.fr

04 68 45 30 68

Every summer, come and share our winegrower's table d'hôte with us. You can choose to sit at the bar, around the large table or on the terrace with a breathtaking view of the vines and the sunset.

A complete menu with vine shoot grills (39€ TTC) or pica-pica suggestions for the aperitif, will be proposed to you under our Pergola or on the garden side... Our suppliers are local and the quality of the products we use is irreproachable. Our suppliers are local and the quality of the products we use is impeccable. The wines of the estate are available by the glass and by the bottle with only a corkage fee applied to cover the service.

Open from June to September, from Wednesday evening to Saturday evening,

Private use of the Domaine and its table on request.

Reservation strongly advised.

For more information, please contact

contact@sarratdegoundy.fr

04 68 45 30 68



Découvrir le domaine

Discover the domain

Partez à la découverte de notre domaine au travers d'expériences gourmandes, de dégustations surprises ou d'excursions en plein vignoble !
Discover our estate through gourmet experiences, surprising tastings or excursions in the vineyard !

Face à la mer

Découverte de La Clape

Deux formules au choix : la formule « Chai » comprenant une visite de nos chais et un menu complet en accord mets et vins. La formule « Hauteur » à laquelle s'ajoute une dégustation de nos vins blancs avec une vue imprenable sur la mer.

Taste'in!

Visites et dégustations

Visite de nos chais suivie d'une dégustation de nos vins, toute l'année.
Deux options au choix.

Promenons-nous !

Pique-nique dans les vignes

Partez de manière autonome en VTT* ou à pied à la découverte de notre vignoble au cœur de La Clape. Savourez une pause gourmande avec un pique-nique vigneron sur-mesure.

** Location VTT en supplément, nous consulter.*

Formule "Chai"

Formula "Chai"
60€ TTC/ pers.

Formule "Hauteur"

Formula "Height"
75€ TTC/ pers.

Dégustation et visite

Tasting and visit
5€ TTC/ pers

Dégustation, visite et tapas

Tasting, visit and Tapas
18€ TTC/ pers.

Pique-nique dans les vignes

Picnic in the vineyards
22€ TTC/ pers.

In front of the sea

Discovery of La Clape

You can choose between two options: the « Chai » option, which includes a visit to our cellars and a full menu with food and wine pairing. The « Height » formula, which includes a tasting of our white wines with a breathtaking view of the sea.

Taste'in!

Visits and wine tasting

Visit our cellars followed by a tasting of our wines, all year round.
Two options to choose from.

Let's take a walk !

Picnic in the vineyards

Set off independently by mountain bike* or on foot to discover our vineyards in the heart of La Clape. Enjoy a gourmet break with a tailor-made winemaker's picnic.

** Mountain bike hire at an extra cost, contact us.*